

Bericht: Basketball-N8 in Wolfenbüttel

Eine Premiere - obwohl es schon die 4. Auflage war!

Am 19.11.2015 startete um 17:00 Uhr unsere diesjährige Ostfalia Baba N8 in der Sporthalle Am Exer 5 in Wolfenbüttel. Jeder Standort war mit mindestens einem Team vertreten und trotz der weiten Wege aus Suderburg und Wolfsburg trafen alle Teams ohne Probleme rechtzeitig in Wolfenbüttel ein.



Es gab im Vorfeld viel positive Resonanz, deshalb standen die Chancen gut, den Abend mit 8 Teams bestreiten zu können. Aber mit so vielen Interessenten hatte wirklich keiner gerechnet: Eine Anmeldung folgte der nächsten in so rasantem Tempo, das die Veranstaltung in wenigen Tagen ausgebucht war. 83 Spieler, darunter 2 Spielerinnen hatten sich aus 12 verschiedenen Teams angemeldet, außerdem noch 5 Einzelpersonen, die wir am Tag selber noch zu nicht vollzähligen Teams zuordneten.

Mit so vielen Teams gestaltete sich die Erstellung eines Spielplanes komplizierter als gedacht: Die Veranstaltung darf nicht zu lange dauern, alle Teams müssen genug spielen, was machen wir mit den langen Wartezeiten? All diese Punkte mussten für den Spielplan berücksichtigt werden. Gespielt wurde in 3 Vierer-Gruppen jeder gegen jeden. Um möglichst wenig Pause zu haben, entschieden wir uns, die Vorrunde als eine Art "Street-Basketball" zu spielen: 2 Teams, 4 vs. 4, halbes Feld, 1 Korb. Danach traten in der Hauptrunde die Gruppenersten gegen die Gruppenzweiten an, nun wieder auf dem ganzen Feld 5 vs. 5. Die Gruppendritten spielten zusätzlich jeder gegen jeden um die Plätze 7 bis 9, die Verlierer der Hauptrunde um die Plätze 4 bis 6. Die Treppchenplätze machten jeweils die Gewinner der Hauptrundenspiele unter sich aus.



Nach packenden Duellen wurde das Team "The Rules" Dritter, das Team "XYZ" verlor knapp das Finalspiel (10:12) und landete so auf den zweiten Platz. Mit nur einem verlorenen Spiel im gesamten Turnier sicherte sich das Team "No3NoD" die Goldmedaille.



Bronze: The Rules



Silber: XYZ



Gold: No3NoD

Die Atmosphäre in der Halle war beeindruckend: Alle Spieler und Spielerinnen waren mit so einer Freude und Engagement bei der Sache, dass die Zuschauer nur staunen konnten: Packende und intensive Spiele wurden geboten, die Lust auf Basketball war die ganze Zeit spürbar.

Ein ganz herzliches Dankeschön geht an unseren freiwilligen Hauptschiedsrichter Ilhami Ugur Özbag, der wirklich fast alle Spiele gepfiffen hat. Klasse unterstützt wurde er hierbei von Rodella Meinken, Ahmet Remadi und zwischenzeitlich auch von Phillip Noch.

Uns bleibt abschließend nichts anderes mehr zu tun als Martin und Albert unser herzlichstes Dankeschön auszusprechen, die den Spielplan erstellt und den Spielablauf vor Ort koordiniert haben. Außerdem danke an alle, die uns beim Auf- und Abbau unterstützt haben.

Es hat wirklich Spaß gemacht, wir freuen uns schon auf die nächste Baba N8 und hoffen natürlich auf ein Wiedersehen mit vielen bekannten Gesichtern!